
满城银杏黄

近日，随着气温的下降，永

城三江六岸的银杏都披上了迷

人的“金装”，醉人的美景吸引了

不少市民前来拍照留影。

记者 杨成栋 摄
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■担当作为好干部风采

领导干部谈初心

□记者 李梦楚

今年的教师节，麻成广是在四川

省阿坝州理县中学度过的，这也是他

在理县过的第二个教师节。永康与理

县，这两个相距 2000 公里的地方，因

为一场支教紧紧相连。

扎根教育事业
成为“支教人”

理县是我市东西部扶贫对口帮扶

县。这些年，我市帮助理县摘掉了贫

困帽。但与经济发展不相称的是，自

2008 年以来，该县就没有出过一个裸

分考上本科的学生。

一场跨越千里的教育脱贫攻坚战

打响了。从教 30 余年、带过 10 多届

高三毕业生、担任永康二中教务处主

任 的 麻 成 广 成 了 最 合 适 的 支 教 人

选。面对身边不理解的声音，麻成广

却打定主意：“在当老师的最后时光

里，我一定要为国家做点有意义的

事，重塑理县人在家门口考上大学的

信心。”

就这样，麻成广成为永康到理县

支教的第一位老师。

理清理县所需
重振“精气神”

一到理县中学，麻成广马上投入

到紧张的教学工作中。

一方面，他组建了高三文科培优

班，与当地老师一起重新编写了一套

更符合当地学生学习情况的教学用

书；另一方面，他在自己任教的数学科

目上，尝试建立每周一考制度，推进高

三月考，要求“文科综合”及早进入高

考模式。对于辍学在家务农或因忙于

农活经常性请假旷课的学生，麻成广

也不厌其烦地去做家长的思想工作，

成功地“捞”回了一批孩子。

麻成广的敬业和奉献精神在理县

中学起到了很好的示范作用，师生的

精神面貌焕然一新。

借助永康所能
援建“浙江班”

在麻成广的建议下，一年多时间

里，我市派往理县支教的教师达到 14

人，极大地充实了理县教师队伍。

今年，我市又在理县中学筹建了

精准教学实验班，提前介入高一段招

生。如今，这个精准教学实验班被当

地群众称为“浙江班”。全班 25 名学

生，人手一台平板电脑，平均每个学生

软硬件投入达 1.2 万元。此外，教室内

外分别配备了投影仪和自助答疑机，

全部由我市援助，并由2名永康教师授

课。

交出完美答卷
期待“接棒人”

6 月下旬，一个好消息传来：理县

中学2019年高考本科上线25人，其中

9人裸分考上本科线。听到这个消息，

暂时回永的麻成广激动得几天没睡一

个好觉。

7 月 10 日一大早，麻成广赶往杭

州萧山机场，再次飞往理县中学。他

欣喜地发现，这一年的辛苦没有白费，

重塑理县人在家门口考上大学的信心

逐步得到了实现。离开学还有一个多

月，就有 10 个原本打算外出借读的孩

子回来了。

再过半年，麻成广将告别支教生

涯，他的同事将接过他的教棒，理县中

学的蜕变仍将继续。

改变理县10年无人裸分考上本科的历史
——记永康二中教务处主任、理县中学副校长（挂职）麻成广

徐莹波：打赢医保征缴百日攻坚仗
问：如何理解初心和使命？

徐 莹 波（市 医 疗 保 障 局 党 组 书

记）：作为一名共产党员，我理解的初

心就是要有一颗忠诚之心：忠诚于党、

忠诚于人民、忠诚于事业；要有一颗敬

畏之心：敬畏法律、敬畏规则、敬畏道

德；要有一颗责任之心：工作上要做到

视责如山、履责如冰、守责如城；要有

一颗感恩之心：感恩组织、感恩生活、

感恩同事和家人。

作为一名医保战线的工作者，我

理解的初心就是牢记“全心全意为人

民服务”的根本宗旨,坚持以人民为中

心，永远不脱离群众、永远不轻视群

众、永远不漠视群众疾苦，努力建设更

加公平、更加可持续性、更加成熟、更

加稳定的全民医保制度体系。

问：下一步如何开展主题教育并

推动工作？

徐莹波：一是正思想。从思想上强

化党性，打牢思想根基，坚持思想建党，

理论强党，引导广大党员干部用习近平

新时代中国特色社会主义思想和党的

十九大精神武装头脑、指导实践、推动

工作，推动全局上下更加自觉地为新时

代党的历史使命而努力奋斗。

二是做表率。要坚持以上率下，

抓住“关键少数”，党员干部首先要抓

好自身的教育，作出表率，严格按照

“守初心、担使命，找差距、抓落实”的

总要求，精心组织，以良好的作风开展

主题教育，真正把主题教育当作一次

精神的洗礼，力戒形式主义、官僚主

义。

三是讲实效。开展“不忘初心、牢

记使命”主题教育，要在内容载体上狠

下功夫。要始终把主题教育和本单位

的中心工作以及深化“三服务”等工作

相结合，以常态化、制度化的学习教育

“抓改革、惠民生、强基础”；要继续深

化“三减一无”改革，提升医保经办能

力，推进“最多跑一次”工作；要继续强

化“两机制一管理”，全面提高医保管

理水平和基金管理能力；要继续按照

“三高一严”的要求，抓好打击欺诈骗

保维护基金安全工作；要始终坚持“稳

为先、保为本、统为要”，以高度的责任

感扎实推进医疗保障事业发展，为全

省的医保事业贡献永康力量。

当前正值全市 2020 年城乡居民

基本医疗保险和大病保险参保征缴

的关键时期，我们要以这次主题教育

为抓手，打一场医保征缴百日攻坚大

胜仗。

□记者 童英晓

本报讯 近日，我市召开解决

五金产业关键共性技术难题研讨

会，与会人员围绕技术难题征集、

五金产业关键共性技术、解决关

键共性技术的方式方法等展开热

烈讨论，并提出了一些建设性意

见。

今年以来，我市紧紧围绕国家

创新驱动战略，全面落实省科技新

政 50 条，聚焦破除制约创新发展

的体制机制障碍，出台了《关于深

入实施创新驱动发展战略推动高

质量发展的若干意见》，加大对创

新主体培育、重点科技项目攻关、

技术转移交易、专利产业化的政策

扶持力度，强化企业创新主体地

位，以点带面，引导全社会加大创

新投入。

市科技局相关负责人说，我市

通过设计研发中心的技术支撑和

项目转移转化，以产业联盟、联合

实验室等方式加快与高校、科研院

所的合作步伐，重点解决五金产业

关键共性技术，全面提升企业创新

能力和新产品产业化效率。同时，

我市还以政府牵头，引导行业产业

共同参与的研发破解机制，解决传

统产业发展的痛点、难点。目前，

我市已成功引进柴油机高压共轨

供油系统项目和第四代谐波减速

器研发项目。

我市加大力度推进五金产业关键共性技术攻关

创新驱动为发展装上“新引擎”

买卖二手注塑机
6188，13858922856，525905

上门沙发翻新
7838，15067048578，367961

寻找合作伙伴
7988有项目及营销策划。
联系人：18367937776

场地出租
7769 胜利街黄金地段约
300㎡，宜餐饮、办公、培
训。电话18806895155

十里牌厂房出租
7831 十里牌 8000㎡单层
厂 房 ，800KV，水 电 全 。
13906792813，662813

烈桥厂房出租
7835正大路一楼1100㎡。
13819904247，644247

玫瑰园套房转让
7836，67㎡二室188万552555

紫微南路店面转让
7836，106㎡230万551001

桃源路套房转让
7836，120㎡精装4楼有电
梯，为尔广场对面714481

丽州首府套房转让
7836，160㎡精装 7 楼，西
边套视野开阔。230153

套房转让
7933 滨 江 花 园 141㎡。
13626792818，594818

四层排屋转让
7848城西香墅建筑357㎡
东棚头。18108415544

厂房出租
7956永康市芝英工业区厂
房 2400㎡，二层钢结构。
13857958667

城区厂房出租
7978 体 育 馆 边 原 雾 川
公 司内，宜文体、培训、
仓 储 、淘 宝 ，可 分 割 。
13605893333，693333

店面幢房转让
7979五金五街016号房屋
18767972996，614746

出 租
7986 城西物流边上有大
量 钢 棚 厂 房 出 租 ，交 通
便利，水电齐全，适宜仓
库 ，装 配 等 。 联 系 电 话
13705895003，665003

套房转让
7991 香格里拉二楼电梯
房 149㎡，车库 17㎡，新
装修。13185190022

五金城店面出租
7993五金七街13626896663

营业执照遗失公告
7994 永康市童伟校具有
限公司遗失永康市市场
监 督 管 理 局 2018 年 12
月 14 日 核 发 的 统 一 社
会 信 用 代 码 为

91330784564419376R
营业执照（副本 3/3），声
明作废。
永康市童伟校具有限公司
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市政协开展专题视察

助推小微
企业园建设
□记者 童英晓

本报讯 27 日，市政协对我市

小微企业园建设开展专题视察。

今年以来，我市坚持规划引领，

集中开工建设20个小微企业园，盘

活用地面积达 210 万平方米，带动

全市固定资产投资 150 亿元。其

中，体量最大的花街镇道明安防小

镇规划面积 23.4 公顷，项目预估投

资 20 亿元，预计吸纳小微企业 150

家以上，建成投产后将成为花街工

业经济的一张“金名片”。

视察组一行在城西新区健康

产业园（下田桥小微园）看到，几台

工程机械正在紧张施工中。据悉，

该区块规划用地面积 9 万多平方

米，计划分两期实施，其中一期规

划 17 幢厂房和 1 幢综合楼，住宅公

寓、学校等配套设施完备，届时将

给城西新区工业经济注入新鲜活

力。

在座谈交流中，与会人员表示，

虽然目前小微企业园建设取得了一

定成效，但也存在一些问题，比如建

设模式单一、企业入园标准模糊

等。如何有序加快小微企业园建

设？与会人员认为，要坚持问题导

向，全力解决好工作中碰到的困难

和问题；要坚持产业准入，每个小微

企业园都要明确定位，严格入园标

准，形成集聚优势，打造特色园区；

要做好基础设施建设，尽可能为入

园企业提供便利条件。


